



Los años en que la Real Audiencia fue penquista

La Academia Chilena de la Historia, que preside Fernando Campos Harriet, y el Banco Concepción, cuyo directorio es presidido por Manuel Feliú Justiniano, presentaron en el auditorio del Instituto de Chile, ubicado en Almirante Montt 454 (Monjitas, entre Miraflores y Mosqueto) el libro *Real Audiencia de Concepción: 1565-1573*, que recopila las ordenanzas, las reales cédulas, las reales provisiones, edictos, testimonios y cartas de funcionarios de ese cuerpo colegiado que existió en la época de la Colonia.

La importancia que las colonias de ultramar fueron adquiriendo para la corte del Rey Felipe II, hizo que el monarca estableciera un

tribunal para la administración de justicia, en representación de la Corona, con el nombre de Real Audiencia, a cuyos miembros se les dio el título de "oidores". Fue establecida en Concepción en 1567, y su primer presidente fue Melchor Bravo de Saravia. Esta corporación, tras sesionar por siete años, fue suprimida.

Más tarde, en 1607, el Rey Felipe III la volvió a establecer, pero esta vez en Santiago, y le correspondió presidirla al gobernador de turno.

El volumen *Real Audiencia de Concepción: 1565-1573* se publicó con el auspicio del Banco Concepción en conmemoración del



Mariano Vidal, Manuel Feliú y Fernando Campos, durante la presentación del libro.

quinto centenario del descubrimiento de América. Consta de una introducción de Fernando Campos Harriet y un prólogo de Javier González Echenique, académico de número de la Academia Chilena de la Historia, quien también tuvo a su cargo la responsabilidad de la presentación del libro.

Lo Época 17.9.92 f. 33. 000194069 (AAM 6967)

Los Años en que la Real Audiencia fue penquista [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Años en que la Real Audiencia fue penquista [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile